

Aktuelle Corona-Informationen



Liebe Patienten, liebe Eltern,

ab dem 20.4.2020 behandeln wir nach den Auslegungshinweisen zu § 6a der Corona-Verordnung (CoronaVO) die durch die Landes Zahnärztekammer Baden-Württemberg (LZK) und die Kassenzahnärztliche Vereinigung Baden-Württemberg (KZV) gemeinsam mit dem Sozialministerium Baden-Württemberg erarbeitet wurde.

Danach können medizinisch notwendige Behandlungen und Notfälle (Schmerzzustände) behandelt werden.

Wir bitten Sie, wenn möglich, keine Begleitpersonen zur Behandlung mitzubringen, oder diese vor der Praxis warten zu lassen. Befolgen Sie bitte auch weiterhin das Abstandsgebot von mindestens 1,5 Metern und die allgemeinen Hygienemaßnahmen.

Wir bitten um Ihr Verständnis und bedanken uns für Ihre Mithilfe. Bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

**Ihr Praxisteam der
SONNENBERG
Kieferorthopädie**